



Die Möhnen werden am 27. Februar auch in der von-Seydlitz-Kaserne Kalkar wieder das Zepter schwingen.

Foto: privat

Möhnen stürmen wieder die Kaserne

Eintrittskarten sind ab Anfang Dezember in Kalkar, Uedem und Goch erhältlich

KALKAR/UEDEM. Am 27. Februar werden die Möhnen wieder das Zepter im Kreis Kleve übernehmen. In den Rathäusern und öffentlichen Verwaltungen sowie wie in vielen Betrieben, werden die Chefs schnell die Segel streichen, angesichts der närrischen Übermacht.

Auch die von-Seydlitz-Kaserne Kalkar wird da keine Ausnahme bilden. Schon seit geraumer Zeit bereitet eine Projektgruppe der Kaserne den seit Jahren beliebten

und weit über die Grenzen Kalkars hinaus bekannten Möhneball im großen Speisesaal auf dem Beginenberg vor. Doch trotz aller Narrerei dürfen die Bedürfnisse der militärischen Sicherheit nicht außer Acht gelassen werden – auch die Einhaltung der Bestimmungen des Jugendschutzes müssen beachtet werden. So gibt es auch für dieses Jahr wieder ein Eintrittskartensystem. Die Tickets sind zwar kostenlos, jedoch erhält man sie nur gegen Hinter-

legung seiner Personaldaten. Am Tage der Veranstaltung ist ein Betreten der von-Seydlitz-Kaserne nur mit einer Eintrittskarte in Verbindung mit einem gültigen Personalausweis möglich. Jugendlichen unter 18 Jahren ist der Zutritt und die Teilnahme an der Veranstaltung nicht gestattet. Der Möhneball beginnt um 12.11 Uhr im großen Speisesaal der Kaserne und endet um Mitternacht. Für das musikalische Rahmenprogramm sorgt die Klever

Tanzband Karibik, die bereits bei vielen Veranstaltungen auf dem Beginenberg für die richtige Stimmung gesorgt hat.

Die Eintrittskarten sind ab Anfang Dezember bei der Touristikinformation in Kalkar und bei der Kulturbühne in Goch erhältlich. Natürlich können auch die Eintrittskarten im Kasino der von-Seydlitz-Kaserne empfangen werden. Auf dem Paulsberg in Uedem erfolgt die Ausgabe in der Kleinkantine.